
2018.11.02 OMC勉強会アンケート結果
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Q2.今日の勉強会の感想を率直にお聞かせ下さい

＜企画について＞
参加者の皆さんが、勉強になった、と回答。

＜内容について＞
こちらも皆さんが、分かりやすかった、と回答。

＜10点満点で評価すると＞
10点 15％、9点 ３５％、8点 ４０％、無回答 １０％

<上記点数の理由や、感想をお聞かせください＞
・先生と気軽にディスカッションできて良かったです。
・自分の視点だけでなく、CM、DRの視点も知ることができたので
勉強になりました。
・率直な意見が伺えた。何より西先生が事例を出して下さった事で
医療、先生の想いを知った。
・立場によって意見が異なる可能性がある、考えさせられる事例
でした。
・ネットワークづくりの大切さを改めて考える。
・医療と介護の連携はとても大事と考えています。今回医療の立場
からの事例を検討できて、とても良かったです。
・ケアマネさんからの専門的な意見等が聞けて大変勉強になりました。



・話し合うことが大事だと思いました。

・何でその行動をしたかは理由があること。

・多業種の連携の大切さ。

・イニシアティブを持ってPtにとっても支える人にとっても良いことを生かすことの重要性。

・カンファレンスとコミュニケーションの大切さ。

・ケアマネ、看護師、ヘルパー、生保担当や地域包括、、、いろいろな立場や考えがあり、コミュニケーションの大切さ、またこう
やって振り返ることにより、より良い医療サービスができると思いました。

・介護の大変さ、色々な担当者や福祉用具などがあることを知る事が出来ました。

・CMだけでなく、ヘルパーとも連携していく必要がある。自分の良いは、相手にとっても良い、ではない。

医療者は相手に恐怖心を与える可能性がある？？！

・医療を苦手に思わず接しよう思う。

Q３．本日の勉強会に参加してどのようなことを学びましたか？

Q４.今後「こんなテーマを取り上げて欲しい」というご要望がございましたらお聞かせください

・多問題家族の支援
・同様の事例をもっと知りたい
・どんなテーマでも、最近の事だったり意見を聞くことができればありがたいと思います
・独居の看取りのケースを色々知りたいです。
・家族に精神疾患があるケース


